

ACTA CONCEJO MUNICIPAL  
1ra. Sesión  
26 de Febrero de 2015

Siendo las 19,45 hrs. del 26 de Febrero de 2015, se da inicio a la 1ra. Sesión del Concejo Municipal de Maria Elena.

TABLA:

- 1.- Lectura Acta Anterior (1ra. Sesión de Enero 2015)
- 2.- Informe de Trabajo en los Establecimientos Educativos de la Comuna.

Desarrollo de la sesión.

La Sesión es presidida por el Concejal Sr. Carlos Hidalgo Marfull, por motivos que el Alcalde Sr. Jorge Godoy Bolvarán, se encuentra de vacaciones.

Punto N° 1.

LECTURA ACTA ANTERIOR (1RA.SESION ENERO 2015)

Adiel Andrade Messina, Secretario del Concejo Municipal, procede a dar lectura al acta correspondiente a la 1ra. Sesión de Enero, realizada con fecha 05 de Enero del 2015, la cual se aprueba sin observaciones.

Punto N° 2.

INFORME DE TRABAJO EN LOS ESTABLECIMIENTOS  
EDUCACIONALES DE LA COMUNA.

Concejal Hidalgo, quién preside la reunión del Concejo, cede la palabra al Jefe de Proyectos Eduardo Ahumada, para que de a conocer los trabajos que se han realizado.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyectos, entrega a cada una de las Sras. Concejales y Sres. Concejales, de una carpeta que detalla todos los trabajos realizados y que esta fue preparada por el Profesional Constructor Civil, Sr. Miguel Orellana, quién es integrante de nuestro equipo técnico, explica que la pintura del muro del liceo se hará el 02 de Marzo, para evitar que la rayen antes de que entren los alumnos a clases, informa que en la escuela de Quillagua, se hicieron reparaciones alrededor de la cancha.

Concejala Viviana, consulta si hay alguna novedad, con respecto al edificio de Integra.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyecto, le informa que están en carpeta para la autorización de los recursos, indicando que para la construcción del Jardín Infantil Integra, se destinarían \$ 1.200.000.000,- millones y que también se verían los recursos para la remodelación del cine metro, por un monto de \$ 2.000.000.000,- millones, que esta situación se verá en el Core, el día Viernes 27 de Febrero del 2015.

Concejal Hidalgo, consulta si habrá escombros, tal como ocurrió con el inicio de clases del año pasado.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyectos, le informa que no va ocurrir esta situación.

Concejala Jaqueline, consulta por los baños públicos, ya que, esta situación viene arrastrándose desde hace muchos años.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyecto, le informa que están trabajando en el diseño, ya que, está considerado en el proyecto de la plaza, y que también sobre este tema tiene que pronunciarse el Concejo de Monumentos Nacionales. }

Concejala Jaqueline, consulta por el proyecto que había del estadio techado.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyectos, le indica que se tiene en carpeta 2 proyectos por un monto de \$ 2.000.000.000, millones.

Concejál Hidalgo, consulta si el proyecto del estadio techado, es el que estaba en una maqueta que habia hace un tiempo atrás.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyectos, le informa que sí.

Concejál Ardiles, Felicita a los de Proyectos, pero solicita que se le realicen algunos arreglos al estadio techado, que puede ser la reparación de la cancha y de los cestos, ya que, lo ideal es que vuelva el basquetbol.

Concejala Jaqueline, informa que la cancha de afuera del estadio techado está muy mala.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyectos, informa que habrá que ver bien el tema del estadio techado y que se podría hacer algunas mejoras en espera del proyecto grande.

Concejala Viviana, Consulta por el sector del párvulo.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyecto, le indica que están esperando los recursos desde la subdere.

Concejala Viviana, consulta por el aseo de los colegios, y si este trabajo va a ser realizado por contratistas.

David Véliz, Jefe Daesm(s), informa que esta situación se conversó con el personal de Auxiliares de la escuela y ellos se comprometieron a realizarlo y esto quedó acordado con el Sr. Alcalde.

Concejala Viviana, indica que es peligroso por el uso de los químicos.

David Véliz, Jefe Daesm(s), le informa que se capacitó a los auxiliares sobre el uso de los químicos.

Concejala Viviana, consulta por los muebles de la escuela que se llevaron al museo.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyectos, le indica que en el museo hay vigilante.

Concejala Jaqueline, informa que los auxiliares le indicaron que estaban muy cansados con los trabajos de la escuela.

Concejál Avendaño, le indica a la Concejala Jaqueline, que es muy difícil trabajar con los auxiliares, ya que, ellos mismos critican a los contratista, pero informa que tendrá una reunión con ellos para aclarar bien el asunto del aseo.

Concejál Ramírez, da conocer el caso de un trabajador municipal que se accidentó y que fue derivado a Tocopilla, con un muy mal trato, por parte de la Achs.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyectos, indica que en general en tema de la ACHS, no tiene muy buen trato, ya que, siempre para los traslados entregas pasajes y no ponen vehículos propios y esto lleva consigo que los accidentados tengan que estar largas horas esperando las salidas de los buses, lo que lleva un gasto adicional en alimentación.

Sobre el tema de la ACHS sobre los accidentados se produce una larga discusión, a donde se dan a conocer también que SQM también trabaja con la ACHS, dando a conocer a grande rasgo como funciona con la empresa, pero firmamente se concluye que lo ideal es que la ACHS, se presente en el Concejo Municipal y aclare las funciones que están cumpliendo.

Se cierra la I.ra. Sesión del Concejo Municipal, correspondiente al Jueves 26 de Febrero de 2015, a las 20,50 horas.

Asiste las Concejalas Sra. Viviana Cuello y Jaqueline Godoy y los Sres. Concejales Carlos Ardiles, Jorge Ramírez, Carlos Hidalgo y Nelson Avendaño.



Adiel Andrade Messina  
Secretario (s) Concejo Municipal

*[Handwritten signatures and scribbles over the stamp and text]*